

Mineduc afirma que “impulsará con todas sus energías” instalación de la universidad

Así lo afirmó el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, respecto al proyecto de una sede de la Universidad de Valparaíso en el edificio del antiguo hospital de San Antonio.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonantoniocl

La instalación de un campus universitario en el edificio del antiguo hospital de San Antonio es una demanda de varias organizaciones que ven en el uso educacional del recinto un polo de desarrollo para la comunidad de la ciudad y la provincia.

Hasta el momento no se tenía una visión del Ministerio de Educación sobre la solicitud de la sociedad organizada de la provincia de contar con una sede de la Universidad de Valparaíso en San Antonio. Fue el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, quien se refirió al proyecto.

“Nos parece excelente y es un proyecto que cuenta con el total respaldo del Ministerio de Educación. Estamos trabajando a nivel intersectorial en el Gobierno para garantizar que la universidad tenga las condiciones técnicas de infraestructura y las condiciones económicas para llevar adelante esta iniciativa”, aseveró en una entrevista con Radio Bío-Bío.

El sociólogo destacó los beneficios que tendría la sede de la casa de estudios porteña en la comuna. “Abrir la oferta de Medici-



EN EL EDIFICIO DEL ANTIGUO HOSPITAL LA UNIVERSIDAD DE VALPARAÍSO PRETENDE INSTALAR UN CAMPUS.

na, sobre todo de especialidades médicas, en los territorios es fundamental para dar un salto en bienestar, para enfrentar el déficit que tenemos de especialidades médicas en todo el país”.

Según el subsecretario, para disminuir el déficit existe una fórmula. “Cuando dices cómo tener un especialista en San Antonio, Algarrobo o El Quisco, for-

mos a los jóvenes de San Antonio, Algarrobo y El Quisco. Trabajemos con el talento que existe en nuestros territorios y eso es lo que hace la universidad pública, que no se comporta de manera especulativa, que no se concentra solo donde hay grandes centros de población, sino que llega a todas partes, tener la responsabilidad para hacerlo y hacerlo con calidad y con

su gran tradición”.

Víctor Orellana aseguró que “vamos a impulsar con todas nuestras energías la concreción de ese proyecto. Por supuesto es difícil, implica un trabajo intersectorial, pero estamos de cabeza en eso”.

REACCIÓN

Para el presidente del Comité Provincial de Desarrollo Educacional de San An-

tonio, Sergio Alarcón, el respaldo de la autoridad es positivo y planteó que “están las conversaciones entre los ministerios, debería existir una definición muy pronto, debería ser en agosto porque los tiempos se agotan”.

Para llegar a un acuerdo se necesita que el Ministerio de Salud, a través de su Subsecretaría de Redes Asistenciales, entregue el



Vamos a impulsar con todas nuestras energías la concreción de ese proyecto. Por supuesto es difícil, implica un trabajo intersectorial, pero estamos de cabeza en eso”,

Víctor Orellana

comodato del edificio otorgado por Bienes Nacionales. Si ocurre esto pasaría al Mineduc.

“Hay tres ministerios involucrados, oficialmente no tenemos ninguna información de cómo van esas conversaciones”, comentó Sergio Alarcón.

Además, el dirigente valoró la proyección que hizo el subsecretario. “El habla que los especialistas se podrían formar acá en San Antonio, que es lo que más nos falta, no solo en San Antonio, sino que en todo el país”, resaltó sobre la importancia de contar con una universidad en la provincia. ✪